



En la sede del Ministerio de Industria y Turismo

Jordi Hereu traslada al secretario general de CCOO-Industria el compromiso del Gobierno con una industria digital, sostenible y social



05 de diciembre de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, se ha reunido hoy el secretario general de la Federación de Industria de CCOO, Francisco Sanjosé, y con el responsable del Área de Estrategias Industriales, José Manuel Casado, a quienes ha trasladado el compromiso del Gobierno de apoyar la reindustrialización de España a través de la digitalización, descarbonización y la defensa del empleo de calidad.

Esta reunión se enmarca dentro de la ronda de contactos con agentes sociales de la industria española que Hereu inició la semana pasada con UGT.

En la reunión se han abordado la situación de sectores como la automoción, donde el ministro les ha explicado las líneas básicas del Plan Auto 2030. También se ha analizado las oportunidades que ofrecen sectores como el de la Defensa y el Espacio para que las inversiones puedan distribuirse por todo el territorio nacional. Por último, se ha hablado del futuro de la siderurgia, con especial relevancia en su descarbonización.